

St. Georgener VP & Unabhängige

vertrauensvoll | menschlich | dynamisch | engagiert

Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!

Diesen Sonntag sind **Bürgermeister- und Gemeinderatswahlen**. Dabei geht es um viel mehr, als nur das Ausfüllen von zwei Stimmzetteln.

Die Welt um uns ändert sich und unsere Probleme, Sorgen und Wünsche mit ihr. Was gestern noch gut und richtig war, reicht heute kaum mehr aus. Die **Zukunft** bringt aber auch große **Chancen**, die wir unbedingt nutzen müssen.

Daher will ich nicht länger zusehen, wie Stillstand, Freunderlwirtschaft und Entscheidungsschwäche unsere Gemeinde gefährden.

Wir brauchen **frischen Wind** mit motivierten Leuten, die **neue Ideen** umsetzen aber auch altbekannte Probleme lösen können. Parteidanken ist zeitgemäß! Arbeiten wir gemeinsam - Bürgermeister, Gemeinderat und alle interessierten Bürger - an unserer Zukunft. Dann werden wir sicherlich **Erfolg** haben. Wir haben in den letzten Jahren bereits gezeigt, dass sich mit **Fleiß, frischen Ideen** und **Konsequenz** sehr viel umsetzen lässt.



Bürgermeisterkandidat
Ewald Göschl
kompetent | verlässlich | geradlinig

Die Zeit ist reif für einen Generationenwechsel! Deshalb möchte ich Sie bitten, gehen Sie zur Wahl und unterstützen Sie mich mit meinem Team!

Herzlichst Ihr Bürgermeisterkandidat
Ewald Göschl

Die neue Chance für unsere Gemeinde!
Wir packen's an!

Gesundheitsversorgung sichern!

Eine Gemeinde mit fast 4.000 Einwohnern braucht niedergelassene Ärzte. Aufgrund bevorstehender Pensionierungen, muss sich die Gemeinde aktiv um die Erhaltung der Kassenstellen und der Praxisstandorte bemühen. Wir arbeiten daran, in Ihrem Interesse!



Lärmschutz- und Sicherheitskonzept für unsere Gemeinde

Durch unsere Gemeinde donnern stündlich mehrere Züge. Besonders ärgerlich sind veraltete Güterzüge, die einen enormen Lärm machen. Wir sind für entsprechende Sicherheits- und Lärmschutzmaßnahmen wie es auch in anderen Gemeinde Standard ist.

Gewerbepark und Arbeitsplätze schaffen

Es muss in Zukunft eine klare Trennung zwischen Wohnbereich und Gewerbe stattfinden. Eine Vermischung wie sie beispielsweise in Launsdorf besteht ist nicht förderlich und schafft Konflikte! Wir brauchen für Betriebe attraktive Standorte, die im Einklang mit unseren bestehenden Siedlungen und unserer Landschaft stehen. Ein Blick in die Nachbargemeinden zeigt, dass es möglich ist! Auch in unserer Gemeinde gibt es ideale Flächen hierfür - seit Jahren passiert hier seitens der Gemeinde leider nichts! Wir wollen nach Jahrzehnten des Stillstandes endlich was weiterbringen!

Gemeinde als echte Servicestelle - Verlängerung der Öffnungszeiten

Trotz digitalem Zeitalter sind persönliche Termine am Gemeindeamt immer noch notwendig. Viele Gemeindebürger können aus beruflichen Gründen nicht während der Amtszeiten auf die Gemeinde kommen. Eine bürgernahe Gemeinde, sollte an einem Tag der Woche abends geöffnet haben, wo alle Angelegenheiten erledigt werden können.

Förderung der Vereine

Leider wurde in der vergangenen Periode die Vereinsförderung stark gekürzt. Unsere Vereine und Ortsorganisationen sind maßgeblicher Motor für unser lokales Kulturleben. Der unverzichtbare Einsatz der ehrenamtlichen Mitarbeiter kann nicht hoch genug geschätzt werden. Wir treten für eine entsprechende und anerkennende Förderung und Unterstützung unserer Vereine ein.



Starkes Team mit guten Ideen!

St. Georgen/Längsee 2020 - unser Programm für eine starke Gemeinde



Wir wollen nicht alles anders machen, aber Vieles besser und gerechter! Wir sind der Meinung, dass wir für eine positive Entwicklung in der Gemeinde auch langfristig Konzepte brauchen. Egal ob das Standband Längsee oder die Belegung des Ortskerns in Launsdorf. **WIR haben die Ideen und den Mut etwas zu verändern!**

Ortsentwicklungskonzept für Launsdorf

Wo liegt das Zentrum in Launsdorf? Ist es normal, dass ein Ort mit über 1.000 Einwohnern bald frei von Geschäften, Lokalen und Nahversorgern ist und kein aktives Zentrum hat? Daher ist ein Ortsbelegungskonzept, mit einer starken Bürgerbeteiligung notwendig!



Erlebnis- und Wohlfühlbad Längsee

Unser ehrwürdiges Strandbad ist in die Jahre gekommen. Jedes Jahr muss die Gemeinde die Verluste abdecken (z.B. über 50.000 € im Jahr 2014) und notwendige Investitionen werden aufgeschoben. Viele positive Beispiele von anderen Bädern zeigen, dass es besser geht! Erlebnis- und Wohlfühlbad Längsee - Entspannung - Familie - Spaß und Sport.

Glasfasernetz - Internet

Ob jung, ob alt, ob im Betrieb oder zu Hause - jeder braucht einen leistungsfähigen Anschluss in die digitale Welt. Der erste Schritt wurde schon gesetzt. Nun muss die Gemeinde die Errichtung des Hochgeschwindigkeitsnetzes ermöglichen! Wir sind der Garant für die Umsetzung.



Sankt Georgener VP & Unabhängige

Das Programm für unsere Gemeinde St. Georgen/Längsee 2020

- St. Georgener AKTIV-CARD
- Strandbad Längsee - Modernisierung der Infrastruktur
- Gewerbepark und Arbeitsplätze schaffen
- Ortsentwicklungskonzept für Launsdorf
- Lärmschutz für Launsdorf
- Förderung der Vereine
- Attraktive Sport- und Freizeiteinrichtungen
- Leistbares Wohnen für unsere Bürger!
- Familiengerechte Kinderbetreuung
- Glasfaserinternet für unsere Gemeinde
- Straßensanierungen und Infrastrukturerhaltung
- Sicherstellung der eigenen Wasserversorgung
- Betreutes Seniorenwohnen in der Gemeinde
- Taxiservice für unsere Gemeindebürger
- Gemeinde als echte Servicestelle - Verlängerung der Öffnungszeiten

Unser Wahlservice

Wahlzeiten

Vorwahltag
Freitag, 20. Februar 2015 von 18:00 - 20:00 Uhr
(nur im Gemeindeamt)

Wahltag
Sonntag, 1. März 2015 von 7:00 - 15:00 Uhr

Bei der Gemeinderats- und Bürgermeisterwahl 2015 besteht auch die Möglichkeit mittels **Briefwahl (Wahlkarte)** zu wählen!

So wählen Sie richtig!

